

# 児童館 こどものひろば



## 縄文の子

縄文海進……今から5〜6千年前の縄文時代に地球温暖化により海抜が上昇し内陸部まで海水が入り込んだ現象。

その縄文時代の住居跡の発掘調査が町で行われました。一般的に当時の生活は、半地下式の竪穴式住居に4〜5人で居住し、食物は自然な「山のもの、海のもの」でしたが、焼くことも煮ることもできませんでした。粗末な布の服を着ていましたが会話をする言葉もありました。

当然ながら子どももいました。大人にまでなれる新生児は少なかったようです。平均寿命が約30年だったとする説もあります。親と一緒に木の実の収穫や魚取りなど、生活のための「お手伝い」が遊びになり、同時に生きる術を学んでいたのでしょう。環境がきびしかった分、今よりも親子、家族の絆は深かったかもしれません。

私たちは当時と同じ太陽や月をみていますが、授乳する親の眼差しも変わってないのかもしれない。

## バレンタインデー

2月8日、西、南児童館でチョコレート作りが行われました。楽しい気分の中、男の子も女の子も歓声をあげながら作っていました。本当のバレンタインデーは何年先でしょうか



## ママといっしょ

南児童館では乳幼児の親子を対象に「ママといっしょ」を月2回開催しています。親子の活動（手遊び、運動遊び等）のほか、ママ同士の気の置けないおしゃべりの場にもなっています。育児に忙しいママ、児童館でお子さんといっしょにゆったりとする時間をつくりませんか。詳しくは南児童館にお問い合わせください。

## 4月の行事予定

西児童館 パワーゼンかい ドッジボール大会 スタンプラリー クラフト遊び 絵本の読み聞かせ 幼児教室（開級式） ませこぜゲーム	5日(木) 9日(月) 12日(木) 16日(月) 18日(水) 20日(金)	23日(月) 26日(木)	「パート」 手作りクッキング 南児童館 カールング大会 折り紙で遊ぼう ドッジボール大会 ストラップ作り ママといっしょ 宝島	(84)2321 (84)3456	27日(金) 26日(木) 26日(木) 19日(木) 16日(月) 12日(木) 6日(金)	幼児教室（開級式）
--	--	------------------	---	----------------------	---	-----------



## 学校コーナー

# 澄んだ大気に 息はずませて

五霞東小学校



五霞東小の子どもたちは、運動大好きな明るい子どもたちです。

冬は特になわとびに燃えています。なわとび大会を目指してクラス一丸となって「8の字跳び」や「チームジャンプ」の練習に取り組んでいます。今年1月10日に縄跳びのスペシャリストにおいでいただき、世界的な技である「五重跳び」等を見たり、直接、跳び方の指導を受けたりしたことも縄跳び熱に拍車をかけたようです。

2月22日の児童集会では6年生が、体育の授業で挑戦した跳び箱の技「前方倒立回転・頭はね跳び」などを、全校児童が注目する中、次々と披露してくれました。

その翌日は、5年生と6年生のサッカーの試合が行われました。5年生の申し込みを、6年生が受けて立ったのです。勿論6年生は「負けられないぞ」という意気込みで勝利を勝ち取ったわけですが、実は接戦で、悔しがった5年生、再試合を申し込んだとか。



休み時間になると、子どもたちが校庭に6台あるジャンピングボードの周りに集まって、「2重跳び」「はやぶさ」「むささび」の練習に夢中です。2年生で「はやぶさ」や「むささび」を連続で跳ぶ児童もいて、驚かされます。